
 

  

次々と新しいことが始まっています           

内灘町立白帆台小学校 校長  奥村  豊美  

  スタートから３週間がたちました。どの学年の子ども達も、それぞれの学級で、学  

習に、休み時間の友達との遊びに生き生きと学校生活を送っています。  

先月２５日（水）には、４年生以上の皆さんのクラブ発足会、２６日（木）には、第  

１回避難訓練と各教室に新しく割り当てられた掃除場での掃除が行われました。白帆台

小学校での初めての試みが続いています。  

クラブでは、６年生が張り切ってリーダーぶりを発揮して計画を立てていました。そ

の後、運動系のクラブでは、さっそく３学年が混ざって楽しそうにゲームを行い、爽や

かに汗を流していました。体育館を出てくる子達に「楽しかったですか。」と声をかけ

ると、笑顔で「はい。」という返事がたくさん返ってきました。  

避難訓練については、児童玄関から外に出て右に回ると想定する火元（理科室や家庭

科室）に近づき、左側は行き止まりになるので使えないこと、低学年の教室外出口から

は運動場への道幅が狭くて非常時に大勢が避難するのは危険だということが計画段階

で判明しました。避難口が体育館玄関と体育館出入り口で、全学年が同じ方向から避難

することになるので、廊下や階段が混み合うことが心配されたのですが、思ったより短

時間でスムーズに全員避難することができました。  

避難中、運動場に出てから、残念ながらおしゃべりをしてしまった学年に、私から注

意を促すと、全体の訓練が終わった後に、さっそくそれぞれのクラスで教室から避難場

所までの訓練のやり直しをしていました。下校時に、その学年の一人の子が校長室に寄

り「校長先生、次の避難訓練のときは、私たち頑張ります。」と言っていったので驚き

ました。注意を受けたら、嫌な気持ちになって終わるのではなく、すぐに改善してよい

学びの機会にするという見本のような出来事で、私も明るい気持ちになりました。  

また先週は、北陸朝日放送のテレビ局の方達が、新しい学校紹介の番組を撮影に来ら

れました。インタビューで学校の印象を聞かれ、「外から見たらコンクリートでかっこ  

    よくて、中は木が多くて『木の学校』だと思いました。」 

と、私より上手に応えた子もいました。  

 子どもの感性は素敵ですね。  

新校舎の木製の床は、ピカピカに光っています。掃除は  

乾拭きで雑巾がけをしています。ゆっくり、人とぶつから

ないように、無言で心を落ち着けて拭くように心がけても

らっています。きれいに掃除を行き届かせ、ずっと大切に

使う心を持ち、この素晴らしい校舎で豊かな学びを積み上

げていってもらいたいと思います。  
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～授業参観・Ｐ Ｔ Ａ 総会・懇談会が行われました～  

４月２１日 (土 )に白帆台小学校にとっての初めての授業参観が行われました。お忙しい中、学

校に足を運んでいただきましてありがとうございました。お子さんの学習の様子はいかがでした

でしょうか。保護者の方がいらっしゃるということで、ニコニコ笑顔の子、元気に自分の考えを

発表している子など、素敵な姿がたくさん見られて、とても嬉しく感じました。  

また、第１回のＰＴＡ総会も行われました。この総会では、組織や活動計画、予算、規約等、

本年度のＰＴＡ活動の方向性が提示され、承認されました。まさに、白帆台小学校ＰＴＡの船出

となった会となりました。残念ながら、参加できなかった保護者の方には、総会資料を配布させ

ていただきましたので、ご確認ください。  

～交通安全教室の実施～  

４月２７日 (金 )に１年生と４年生の交通安全教

室が好天の中で行われました。町役場や津幡警察

署、内灘交番、交通安全推進隊、交通安全パトロ

ール隊、保護者の皆様のたくさんの方々のご協力

のおかげで、子ども達にとって、安全で充実した

学習ができました。  

１年生は、校区内の

コースを歩く中で、横

断歩道や小道を通過

する際に、左右の安全

確認を大きな声を出

しながらきちんと行っており、大変頼もしく感じ

ました。これからも、道路を歩く時は、いつも安

全に気をつけてほしいものです。  

また、４年生は、運動場内に設けられた道路を

想 定 し た 簡 易 コ ー ス

で、自転車の正しい乗

り方について学びまし

た。子ども達一人一人

が真剣に信号交差点や

見通しの悪い場所等、各ポイントにて、指導を受

けながら自転車の操作を行っておりました。これ

から自転車に乗る上での大切な心構えを学ぶこと

ができました。  

～不審者への備え～  

学校からの案内にもありましたよう

に、４月２４日 (火 )及び２５日 (水 )の両日

にわたって、白帆台地区と大根布地区に

女子児童に声をかける不審者出没の事案

がありました。  

学校では、全校児童に対して一斉に不

審者への対応についての指導を学年の実

態に応じて行いました。また、職員によ

る校区の見回りや内灘町、津幡警察署に

よるパトロール等も行われました。  

まだ、不審者の特定には至っておりま

せんので、子ども達の安全確保に十分注

意を引き続き行ってまいります。お家の

方でも、お子さんへの声掛けを下記の「イ

カのおすし」を参考にされ、繰り返し行

ってくださいますようお願いします。  

～メール登録へのご協力のお願い～  

先日、学校から「連絡メール及び保護者登録について」という案内を配布しました。この連絡

メールは、何か非常の事態や不測の事態が行った場合に、学校と保護者の迅速な情報共有のため

のもので、すでに運用を開始しております。5／２現在、200 軒のご家庭の登録がなされており

ます。  

この連絡メールは、全ご家庭の登録を目指しております。まだ、登録されておられない保護者

の方は、是非、登録してくださるようお願いいたします。  


